

MYTHES VS 1 RÉALITÉS ????

MYTHE : Une personne ayant commis une agression sexuelle est incapable de développer des stratégies pour diminuer le risque d'en commettre à nouveau.

RÉALITÉ : Chez les auteurs d'infraction à caractère sexuel, la récidive sexuelle est réduite de près de 40 % avec un traitement.

« Des méta-analyses à grande échelle récentes (...) impliquant plus de 20 000 sujets indiquent que les traitements pour délinquants sexuels sont efficaces. Ces méta-analyses (...) ont révélé que les traitements ont des effets positifs : environ 18% des hommes non traités, mais seulement 11% des hommes traités ont récidivé pendant la période de suivi à long terme. (...) Il semble que lorsque le traitement des délinquants sexuels est efficace, il représente l'avantage supplémentaire de réduire les comportements délinquants antisociaux en général. »

Cet extrait rédigé par William L. Marshall, Liam E. Marshall est tiré du chapitre 8 « *Le traitement des agresseurs sexuels adultes* » du livre « *Traité de l'agression sexuelle* » de Franca Cortoni et Thierry H.Pharm